

Berliner Domchor in Perleberg

16.05.2010 von Superintendent Hans-Georg Furian

Gottesdienst mit musikalischer Begleitung



Foto: Dr. W. Hennies, Perleberg In der Perleberger Kirche fand am 16. Mai ein besonderer Gottesdienst statt. Er wurde durch Sängerinnen und Sänger des Berliner Domchores musikalisch gestaltet. Die 20 Chormitglieder begrüßten die Gemeinde mit ‚Nun freut euch liebe Christen gmein‘ von Michael Preatorius (15.2. 1571 – 15.2. 1621). Danach folgten zwei liturgische Stücke, eines von Heinrich Schütz (8.10. 1585-6.11. 1676): ‚Singet dem Herrn ein neues Lied‘ und ein weiteres von Josef Gabriel Rheinberger (17.3. 1839-25.11. 1901): ‚Kyrie‘. Im Hauptteil des Gottesdienstes erklangen der Choral: ‚Nun danket alle Gott‘ in einer Bearbeitung von Johann Christoph Altnikol (get. 1.1. 1720-begr. 25.7. 1759) und Ascendo ad Patrem meo von Jakob Gallus (3.7. 1550 – 18.7. 1591). Der Gottesdienst wurde beendet mit der Chormotette: ‚Der Herr ist mein Hirt‘ von Wolfgang Carl Briegel, (21.5. 1626 – 19.11. 1712).

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von Wolfgang Nier | 18.05.2010

Wo sind eigentlich die 20 Chormitglieder auf dem Bild? Stehen sie hinter der Säule oder machen sie grade Pause?

Kommentar von Klaus Weber | 18.05.2010

Ein Klick auf das Bild und man kann fast alle sehen.

Kommentar von Wolfgang Nier | 19.05.2010

Schade, ich hätte sie doch zu gerne alle gesehen ...